
■１　教育方針・学校経営について

1 弘高の校風と信条を受け継いでほしいという意見。

2 生徒の自主性を重視してほしいという意見。

3 生徒の人格形成に関する意見。

■２　施設・設備について

1 ロッカー設置に関する要望（８件）

2 冷暖房設備に関する意見。（３件）

3 駐車場に関する意見・要望。（２件）

■３　学校生活について

1 携帯電話の使用方法に関する意見。（２件）

2 冬時間を設定してほしいという要望。

■４　家庭との連携について

1 家庭への連絡・通信に関する要望（５件）

2 ＰＴＡ集会の内容に関する意見。（２件）

■５　教育課程・学習指導・授業の質・宿題について

1 文理の選択や科目選択に関する意見・要望。（２件）

2 宿題の分量などに関する意見。

3 教師の指導方法に関する意見。

■６　学校評価・公開授業について

1 学校評価の質問事項に関する意見。

2 公開授業の期間に関する要望。

■７　学校行事・「ねぷた」について

1 「ねぷた」の存続に対する要望。（４件）

2 「ねぷた」の運行や安全管理に関する意見。（２件）

3 入学式や運動会などの諸行事に対する意見。

■８　部活動について

1 部活動の時間・休日に関する意見。

2 部活動の連絡や諸費に関する意見。

■９　服装容儀指導・安全指導について

1 送迎車による渋滞やトラブルを解消してほしいという意見。（３件）

2 服装容儀指導・生活指導に関する意見・要望。

■１０　進路に関する指導について

1 生徒向けのゼミに関する意見・要望。

2 大学選択に際して柔軟な対応を望む意見。

3 進路情報の提供を求める意見。

■１１　模試・講習について

1 模試の回数に関する意見・要望。

2 土日の講習に関する意見。

■１２　保健・衛生について

1 校内の清掃や衛生環境に関する意見。

学校に対する様々なご意見やご要望を頂き誠に有り難うございました。
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■学校より（ご意見が多かった項目について）

■総括

保護者からの意見の中には、教職員の指導力や進度等についての御指摘、家庭学習と部活動との両立
についての御意見もありました。それらにつきましては、正すべきところは正すなど十分な反省の上
に立ち、授業改善や生徒指導の充実に努めながら、日々の教育活動に邁進したいと存じます。
また、皆様に、本校の教育活動に対する御理解をより深めていただき、「わからない」という回答を
減らすことができるよう、取り組んでまいります。
　保護者の方からは次のような温かい励ましのお言葉も頂戴いたしました。
　・子どもから学校の様子を聞いたり、勉強に取り組む姿をみていて、本当にこの学校に
　　入学できて良かったなあと思っております。子どもも「最高にいい学校だ」といつも
　　言っております。また、勉強のわからない所も丁寧に教えてくださり安心して通わせ
　　ております。ありがとうございます。
  ・弘高での３年間は、人間としての成長が大きく見受けられ、これから生きていく力を
　　身につけさせてくれたと嬉しく思っています。
　・先生方には、土曜・日曜日を返上し学習や部活動の指導をしていただき感謝しており
　　ます。ありがとうございます。
　今後とも、保護者の皆様や地域の方々の御意見や御協力をいただきながら、本校の教育活動のさら
なる改善・充実に努めてまいりたいと存じますので、よろしくお願い致します。

【進路に関する指導】
◎ＰＴＡ研修会でお話しする学習法や生徒への接し方などのアドバイスについては全ての大学に共通
するものだと思っています。難関大学の説明が多い理由は、生徒の志望状況が多いことに加え、御家
庭での情報の入手が困難だと判断しているためです。

◎全ての学年で生徒の進路志望先として最も多いのが東北大学で全体の３０％以上です。その他の大
学を含めると全体の５０％の生徒が県外の難関大学を志望しています。その次に志望者が多いのが弘
前大学で各学年の２０％程度となります。弘前大学に関しては地元の大学なので様々な情報があると
判断し、情報の少ない大学の情報提供を優先させています。

◎各学年における生徒への進路指導では生徒の第１志望に合わせ、情報提供や面談を行っています。
今後とも丁寧な情報提供と指導を心がけていきたいと思います。

【教育課程】
◎次年度使用する教科書や副教材の申込みの締切日が決められており、文理選択の期日を本校で変更
することは難しい状況にあります。現在、本校ではその締切日ギリギリまで生徒に進路に関する指導
を行っておりますので、御理解をいただきたいと思います。

【施設・設備】
◎ロッカー設置については、廊下・教室内への設置は防災面からも、物理面からも困難です。来年度
以降１クラス減に伴う空き教室の活用の仕方の議論の中で話題にしていく予定です。

◎冷房設備については、県では認めておらず設置は難しいと考えております。また電気容量も不足す
ることが予想されます。

◎駐車場に関しては、もともと敷地が狭く、現存の駐車場数でいくしかありません。送迎についても
ご理解をいただきたいと思います。

【学校生活・学校行事・安全指導】
◎スマートフォン等の使用については、HRや集会等において注意・指導を行っていますので、各家庭
においても使用状況やフィルタリングの確認などをお願いします。
　
◎｢弘高ねぷた｣は、本校の教育活動には欠かせないものとなっています。この伝統を絶やさぬよう、
警察及び市民の理解と協力を得て、安全を第１に制作・運行に努めてまいります。

◎登校時の自家用車乗り入れの自粛に協力頂き有り難うございます。御子様の降車の際は安全に注意
し、出来ましたら広い場所での降車をお願いします。

【家庭との連携】
◎家庭との連絡や通信については、ＰＴＡ集会の内容面での充実や学年通信等の発行により情報提供
を補っていきたいと思います。保護者におかれましても、何なりと学校の方に御連絡をいただければ
有り難いと思っています。


